

Art. 3.º Para ser electo se necesita haber sido condenado a ninguna infamia...

PRENSA DE ESTAS.

EL C. MANUEL BERNARD SOTO. Tel. Enero 25 1861.

El día 21 del corriente tomé posesion del gobierno del Estado en una mística verdaderamente republicana...

Sí, Sr. Exmo. A V. E., por sus no desmentidas ideas progresistas por los eminentes servicios que ha prestado...

Sea V. E. bien venido: comoigo le saludamos cordialmente, como cívicos con toda la efusion de nuestros patrióticos sentimientos...

necesitas mas que patriotismo, justificacion y fuerza de voluntad: el ejercicio de estas virtudes, harán la felicidad del importante Estado de México.—He dicho.

En seguida tomó la palabra el Sr. presidente del muy ilustre ayuntamiento, C. Lic. Urbano Lechuga, y manifestó:

Exmo. Sr.—La gloriosa revolucion que sostiene los verdaderos derechos de la humanidad ha triunfado en casi toda la República...

Seguio el Sr. director del Instituto Literario, C. Francisco de la Fuente, quien habló en estos términos:

Exmo. Sr.—Encomendado á V. E. por el supremo gobierno de la nacion el alto ministerio de organizar y regir el primero de los Estados de la confederacion mexicana...

Ese plantel de educacion es, Sr. Exmo., el único resto de las instituciones liberales que se ha salvado del caos en que se halla hundido el Estado de México...

Manejó el Sr. administrador de rentas, C. Señor don Arévalo, de esta manera: los empleados ador.—A nombre de ren

tas, felicito á V. E. sinceramente por su advenimiento al poder. El Estado de México, que por desgracia cuanta inevitables acontecimientos ha permanecido acéfalo...

Y aunque hubo otras felicitaciones, no nos ha sido posible recoger.

A todas contestó el señor gobernador del modo siguiente:

Señores: He oído con satisfaccion los sentimientos de las autoridades políticas, gefes militares y empleados superiores al encargarme provisionalmente del gobierno del Estado.

Dentro de pocos dias expediré la convocatoria para reunir la legislatura, que debe constituirse segun los principios de libertad y reforma, sellados con la sangre de tantos mártires y afianzados por el voto de los pueblos.

Entretanto, trabajaré asiduamente en reorganizar los diversos ramos de la administracion pública, que se hallan desquiciados á consecuencia de la anarquía en que ha quedado sumergido por la guerra civil.

No proveeré ningun empleo en propiedad, para no oponer obstáculos á la administracion que deba sucederme.

Daré interinamente algunas medidas sobre hacienda á fin de zanjar los compromisos en que se halla, y poner término á las exacciones onerosas, que gravitan sobre la propiedad individual.

Crearé un fondo destinado para levantar y sostener fuerzas de policia que persigan á los malhechores y aseguren la vida y la fortuna de los particulares.

Dictaré todas las medidas que crea necesarias para reorganizar y reformar la administracion de justicia, y los demas ramos que reclaman preferentemente la atencion del gobierno.

Respecto de los enemigos de la libertad, es necesario no olvidar que nuestra sangre le pertenece á la República y el porvenir á nuestros hijos.

Trabajemos, señores, con fé y con abnegacion, y ayudados de vuestros esfuerzos, confío en que podremos alcanzar y consolidar la grande obra de la regeneracion del Estado.

[La Emancipacion.]

EMANCIPACION RELIGIOSA

Zacatecas, Enero 26. Dando una ojeada rápida en la historia de la humanidad, se le encuentra sometida á la mas terrible influencia sacerdotal...

vagancia, la crueldad y la estupidez. Los egipcios adoraban en los animales, los persas en el sol y el fuego, y en el antiguo paganismo se halla una nomenclatura de divinidades capaz de satisfacer la mas supersticiosa fantasia...

El primer sentimiento que sin duda hiera la imaginacion del hombre, es el que proviene de ese poder grande é invisible, que hacemos derivar de Dios, cuya fuerza y majestad se desarrolla en todas partes...

Los pueblos en su origen, han debido ser mucho mas accesibles á la idea universal de adoracion á la Divinidad: ignorando todos esos secretos que las ciencias han arrancado á la naturaleza...

Vemos luego que unos cuantos hombres, que se llaman sacerdotes ó sabios, monopolizan la religion, haciendo de ella un misterio, y presentándola á los pueblos, bajo ritos grosseros y adecuados á mantenerlos en la ignorancia...

De tales estravios ningun pueblo ha estado exento, ni aun el pueblo judío, depositario de la idea de la unidad de Dios...

oimiento, mas fecundo y memorable que se ha verificado en el mundo, al establecimiento del cristianismo.

Existiendo un sistema religioso (el paganismo) protegido por un imperio poderoso que avasallaba la tierra, se presentó el hijo humilde de un carpintero, y asociándose á unas cuantas personas sencillas y oscuras del pueblo, dió principio á una nueva doctrina...

Protensiones inútiles, cuando se atraviesan los grandes designios de la Providencia! El martirio de millares de cristianos, solo sirvió para afirmar y santificar la doctrina...

¿Quién pudiera dejar oír la pluma en elogio de los progresos indefinidos, que la doctrina evangélica debía hacer, bajo auspicios tan santos, bajo bases tan claras y favorables al género humano!

No debía sin embargo ser esta, en mucho tiempo, la suerte de la humanidad: el cristianismo apareció como un sol, que derrama sus fulgidos destellos en una atmósfera tenebrosa...

Quedaron las formas del cristianismo; quedó su nombre, su historia; pero envuelto en la pompa y la ostentacion, sujeto á las pasiones y delirios mundanos...

El obispo de Roma se proclamó vicario de Dios en la tierra: la corona de espinas del Calvario, fué reemplazada con una triple corona adornada de oro y diamantes...

del encio. 123. Es preciso decir las cosas tales cuales son, aun cuando el peligro parece inverosímil. Es natural que no sean entre nosotros. Nuestras caracteres romanos son de otro modo...

126. —Sí! pensaba él, con la mirada fija en ese papel cuyos caracteres adivinaba más bien que leía; sí! fué castigado!... cruelmente castigado!...

Los Compañeros. —Sí! pensaba él, con la mirada fija en ese papel cuyos caracteres adivinaba más bien que leía; sí! fué castigado!... cruelmente castigado!...

del Silencio. 127. carta cerrada, que estaba unida al escrito principal. Luego veni en algunas indicaciones tranquilas, precisas y que demostraban cuánta libertad de espíritu conservaba Monteleone...

del Silencio. 127. carta cerrada, que estaba unida al escrito principal. Luego veni en algunas indicaciones tranquilas, precisas y que demostraban cuánta libertad de espíritu conservaba Monteleone...